



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Fabiola Ruiz Abarca

Nombre del tema: Sistema de ahorro para el retiro

4to parcial

Nombre de la Materia: Análisis de la información financiera

Nombre del profesor: Reynaldo Francisco Manuel Gallegos

Nombre de la Licenciatura: Administración y estrategias de negocios

4to cuatrimestre

SISTEMA DE AHORRO PARA EL RETIRO

LIQUIDEZ

La liquidez se es la capacidad de un activo de convertirse en dinero en el corto plazo sin necesidad de reducir el precio.

LIQUIDEZ DE MERCADO

Nos referimos a la capacidad de ese mercado de intercambiar dinero por sus activos. Los mercados de valores son mercados muy líquidos, cuánto más volumen de negociación hay sobre una acción más líquido

LA LIQUIDEZ ES UNA

Es una de las características de los activos financieros, junto con la rentabilidad y el riesgo, con los que mantiene una estrecha relación.

SOLVENCIA

La solvencia económica es básicamente la capacidad que tiene una persona de atender las obligaciones adquiridas. También se puede decir que es el respaldo con el que cuenta para atender sus necesidades, por ejemplo, su salario o alguna renta.

MIDE:

El respaldo de los activos y patrimonio que pueda tener sobre todo cuentas de ahorro, inversiones o propiedad raíz con respecto a los pasivos actuales o deudas asignándole diferentes niveles de capacidad financiera.

EVALÚA:

Es así como un banco evalúa la relación entre lo que tiene y lo que debe para demostrar solvencia económica, con el resultado esperado que sea más lo que ingresa que lo que egresa.

ENDEUDAMIENTO

Es la cantidad de deuda máxima que puede asumir un individuo o empresa sin llegar a tener problemas de solvencia.

PUEDA ASIGNARSE A:

Puede asignarse tanto a personas físicas como jurídicas, o incluso países. Así, se define como el = tope de créditos que un prestatario

CANTIDAD CONSIDERADA:

La capacidad de endeudamiento considerada como estándar se sitúa entre el 30% y el 40% de los ingresos. Esto se traduce en que idealmente la suma de las cuotas mensuales de las deudas no debería ser mayor a 1/3 de la remuneración del individuo.

SISTEMA DE AHORRO PARA EL RETIRO

EFICIENCIA OPERATIVA

Es el resultado de la aplicación de acciones adecuadas que se desarrollan en el trabajo diario de una empresa. Esto va conduciendo a utilizar los recursos mínimos para entregar productos de alta calidad.

OBJETIVO:

objetivo de poder ofrecer bienes y servicios de la más alta calidad, y al costo más bajo posible.

BENEFICIOS:

Los dos grandes beneficios que puede obtener una empresa que busca la eficiencia operativa son los bajos costos y la alta calidad.

RENTABILIDAD

La rentabilidad económica calcula la capacidad que poseen los activos de una empresa para generar valor.

INDICA:

Nos indica el beneficio que se va a obtener por cada euro invertido, por lo que es una herramienta muy útil a la hora de comparar diferentes oportunidades de inversión

ES ESCENCIAL EN:

La rentabilidad de un proyecto de inversión resulta esencial en el proceso de toma de decisiones, ya que es un parámetro que pone de manifiesto la eficiencia de la gestión.